

Concluye Circuba su gira por territorio santiaguero



Santiago de Cuba, 9 dic (RHC) La compañía Circuba, perteneciente al Circo Nacional de Cuba, exhibirá este fin de semana el espectáculo Fiesta de Maravillas, en el Teatro Heredia, de esta ciudad, con el que concluye su gira por la provincia de Santiago de Cuba.

El colectivo circense ofrecerá hoy doble función, en la tarde y en la noche, y mañana domingo solo a las cinco de la tarde, para mostrar el mismo programa recién presentado en localidades de difícil acceso de los nueve municipios del territorio.

Acercar el arte circense de probada calidad al público distante de las cabeceras municipales, fue el principal propósito para favorecer con opciones culturales a zonas intrincadas, alejadas de las ciudades, como parte de las acciones por el aniversario 65 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en 2018.

Al concluir su recorrido por estas comunidades, Odalis Pérez, productora del espectáculo, declaró a la televisión local que esa gira aportó muchas y buenas experiencias, fundamentalmente a los jóvenes integrantes.

Pérez señaló que estuvieron en lugares muy apartados como La Tabla, en el municipio de Tercer Frente, o comunidades costeras de Guamá, en las que vivieron días lluviosos y cruzaron ríos crecidos para llevar

a los pobladores un programa artístico de primer nivel.

Agregó que las payasadas serán el plato fuerte de la entrega de este fin de semana, con el Payaso Canilla a la cabeza, pero también incluyen animales amaestrados como palomas y cocodrilos, lanzallamas, acróbatas y malabaristas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/149860-concluye-circuba-su-gira-por-territorio-santiaguero>



Radio Habana Cuba